

Ich bin wieder auf dem Markt

Viele nutzen eine Scheidungsparty als Gelegenheit, Familie und Freunde zu versammeln, sich schick zu machen und gemeinsam einen schönen Tag zu erleben.

Dabei kann die Scheidung ähnlich wie eine Hochzeit gefeiert werden mit Scheidungseinladungen, Scheidungstorte, Scheidungskleidung, Scheidungsring etc.

Neben dem Scheidungskuchen können Sie für die Scheidungsparty noch Deko besorgen, die zu Ihnen und Ihren Gästen passt. Sie können ebenfalls für die Gäste Ihrer Scheidungsparty jeweils ein Geschenk bereitstellen. Folgendes können Sie auf Ihrer Scheidungsparty machen:

- Eine Scheidungszeremonie organisieren, bei der Ihnen der Ring abgenommen wird.
- Eine persönliche Rede vorlesen.
- Ein symbolisches Hochzeitskleid zerschneiden.
- Einen symbolischen Ehering begraben, zerstören oder ins Wasser werfen.
- Humorvolle Anekdoten aus der Ehe erzählen.
- Ein Single-Gelöbnis ablegen.
- Einen Orden mit der Aufschrift „glücklich geschieden“ basteln.
- Eine Fotoboxmieten.
- Einen Wahrsager arrangieren, der den Gästen die Zukunft voraussagt.

Bei einer Scheidungsparty geht es vordergründig darum, den Neuanfang zu feiern.

In der Regel sollten Sie sich ein bis zwei Jahre nach der Trennung Zeit lassen, bevor Sie sich eine Scheidungsparty vornehmen. Darüber hinaus ist es von Vorteil, auf der Scheidungsparty den Scheidungsbeschluss präsentieren zu können. Es ist des Weiteren nicht ratsam, den Ex-Partner zu der Feier einzuladen, es sei denn, beide haben das Kapitel Ehe endgültig abgeschlossen und keine Rachegeanken mehr.